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 妙福寺本堂（銚子市妙見町）
 

第１８３８回 例 会 平成 21年 11月 10日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 狩野  勉 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 狩野  勉 会長 

御 祝 披 露 … 狩野  勉 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 伊東  宏 会員(11月 4日) 

       加瀬 武男 会員(11月 9日) 

 

幹 事 報 告 … 吉田 孝至 幹事 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 
「Ｒ財団月間に因んで」 

地区Ｒ財団委員会 委員長 
川原 勝壽 氏 

 
出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成21年 11月 17日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 
「ロータリーと私の職業」 

銚子ロータリークラブ 宮内 清次 氏 
第 5回定例理事役員会（例会終了後） 

お食事「笠上商店」
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1837回例会(平成21年10月27日) 

会長挨拶 

狩野 勉 

 10月24日（土）、25日（日）は09-10年度の第2790
地区の地区大会が千葉県柏市で開催されました。全員登

録をしていただきありがとうございました。 
1 日目はザ・クレストホテル柏を会場として、15:00

から「地区指導者育成セミナー」があり、今大会のジョ

ン・ケニーRI会長代理であり、アジア担当エリア・コー

ディネーターの戸田一誠第 2580 地区パストガバナーに

よる「保健および飢餓救済について」の講演がありまし

た。強調事項である①水保全の重要さ、②保健と飢餓支

援では世界平和の重要さ、そして③識字率の向上は人々

の自立を促す重要な要素であること等、について資料に

基づきわかりやすく話していただきました。18：00から

の RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会は、熊坂牧子流山 RC
会長が主宰される「アンサンブルミューズ」によるアト

ラクションで始まりました。「恕（おもいやり）の心を歌

に乗せて」というテーマのもとに、オペラや独伊の歌曲

や抒情歌、歌謡曲などが披露されました。その後懇親会

に入り他クラブの会長・幹事の皆さんと友好を深めるこ

とができました。 
 2 日目は銚子からバスで我がクラブ、銚子クラブ、ロ

ーターアクトの学生、事務局の方々も到着され、麗澤大

学の会場で本大会が開かれました。花柳春涛・知蔵両氏

による「連獅子」が厳かに、温かく演じられました。10：
00の点鐘、大会決議採択などが午前、午後は「ジャズ」

と「タヒチアンダンス」のアトラクション、各種の表彰

が行われました。本クラブは全員登録で「地区大会登録

優秀クラブ」として表彰されました。また、片海宣光会

員が 40 年以上 100％出席ロータリアン表彰、網中喜一

郎会員、片海宣光会員、佐藤學而会員、伊東宏会員の 4
名の会員が長寿ロータリアン表彰されました。 
 記念講演は、高血圧の黒幕である酵素レニンの遺伝子

解読を行った村上和雄筑波大学名誉教授による「喜びや

感動が可能性を引き出す～遺伝子ONの生き方～」講演

があり増した。「『笑い』はどの遺伝子のスイッチオンで

生まれるのか？」というテーマを吉本と連携してやって

いる、など自然科学や哲学・宗教までの広い世界観を会

場の笑いを誘いながら話が進みました。笑いや笑顔の大

切さ、日本人の心の大切さ等を学びました。 

次年度銚子での地区大会の開催が「地区大会決議 12
号」で承認され、織田吉郎ガバナーエレクトの挨拶の後、

第7分区の出席者も、そろいの法被で壇上に登り、大漁

旗、横断幕を掲げて、坂本尚史銚子RC会長の挨拶とと

もに、全員で「お待ちしています」と呼びかけ、次年度

地区大会のPR を行いました。また、第二体育館に設置

された「友愛の広場」では「ぬれせんべい」等、銚子名

物を来場の皆さんに配ばりPR をしました。皆様お疲れ

様でした。さらに、「友愛の広場」で開催された「ロータ

リアン芸術祭」には、恒例により木樽定雄会員による、

見事な「鱸」の絵と「書」が展示され、参加者の眼を楽

しませ、心を豊かにしていました。 
 終了後、記念写真をとり、バスで、銚子クラブの皆さ

んやローターアクトの学生との懇親を深めながら帰銚し

ました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
 11月のロータリーレートのお知らせ 1＄＝９０円 

受領 
２・千葉県立銚子特別支援学校より 
「銚洋祭」実施について           受領 

☆活動計画書受領  旭ＲＣ 

卓 話 

「米山月間に因んで」 
山本 嘉一郎 会員 

 米山記念奨学委員

長の大木さんから、

米山月間に因んで何

か話しをして欲しい

と依頼されましたの

で、当クラブで初め

て米山奨学生を引き

受けた時の様子につ

いて少し話をさせていただき、その後で米山記念奨学会

から奨学事業を紹介するビデオが送られてきましたので、

そのビデオを鑑賞したいと思います。 

 初めて奨学生を受け入れたのが1994年4月のことで、

たまたま私が会長を務めていた時でした。ついこの間の

ような気なしますが、もう15年前の事になり、改めて時

の過ぎ去る早さに驚かされます。 

 当時、当クラブから大内会員が地区米山記念奨学委員

会へ出向しておりました。その時、ガバナーから銚子東

ＲＣでは未だ奨学生を受け入れたことが無いので、是非

受け入れて欲しいと要請がありました。そこで大内さん

から私の方へ奨学生を受け入れて見ないかと言う話があ

りました。 

クラブとして毎年米山記念奨学会へ寄付をしておりま

したが、寄付をするだけで奨学事業が実際どの様な内容
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で行われているのか良くわかりませんでしたので、この

話があった時、奨学事業を知る良い機会ではないかと考

えて、米山記念奨学委員会と協議し、理事会に諮って奨

学生を受け入れることにしました。地区米山記念奨学委

員会にその旨を返事しました所、中国ハルピン市出身で

千葉大学教育学研究所、美術教育専攻課程に在籍してい

る許素洁さんという女性を推薦してくれました。 

奨学生を世話するクラブでは、会員の中からカウンセ

ラーを指名することになります。このカウンセラーは二

年間に渡って奨学生の相談相手を務め、色々と面倒を見

ることになります。そしてカウンセラーは奨学生の指導

教官とも定期的に連絡して、万全を期すことになります。

その他奨学生は米山記念奨学会に半期に一度報告書を提

出することになりますが、その時にカウンセラーは必ず

所見を付記して報告することになります。このようにカ

ウンセラーは重要な任務を負うことになりますので、誰

に引き受けて頂くか慎重に検討した結果、数年前に体調

を崩されて退会された石上藤太さんにお願いした所、快

く引き受けて頂きました。石上さんには家族ぐるみで許

さんの面倒を見て頂き、本当に感謝しております。 

また奨学生にはロータリーのことを知ってもらうため

に毎月１回クラブの例会への出席が義務づけられ、その

都度近況を報告してもらうと共に奨学金を支給すること

になります。金額は15万円でした。現在は14万円を支

給しています。 

また世話クラブは奨学生をクラブの懇談会や家族会等

に招待して、会員と交流する機会を作ることも要請され

ています。そこで当クラブでは創立記念例会、観月会、

年末家族会、移動例会等に招待して会員との交流と親睦

を図ってきました。 

許素洁さんは大変優秀な方で、クラブとしてもお世話

の仕甲斐がありました。許さんを1994 年 4 月～96 年 3

月迄の二年間お世話した訳ですが、千葉大学を卒業した

後帰国され、深圳高等職業訓練学校の教官に就かれまし

た。 

奨学生を受け入れてみて感じたことは、奨学事業が単

に経済的な支援だけでなく、留学生との交流事業であり、

文化交流であることを強く感じました。現在、米山記念

奨学会では年間800名前後の奨学生をお世話しておりま

すが、これは我が国の民間奨学事業としては最大の規模

となっています。 

この様に米山奨学事業は国際奉仕と言う観点から見て

もロータリーの奉仕活動の中でも素晴らしい事業である

と思います。 

 尚、米山記念奨学事業については、今年度の「ロー

タリーの友」8 月号と 9 月号、そして第１例会にお配り

した米山記念奨学事業に関する「豆辞典」をご覧頂きた

いと思います。 

以上で私の卓話を終了し、米山記念奨学会から送られ

てきたビデオを上映したいと思います。 

卓 話（10／20） 
「サイバー犯罪の現状と対策」 

千葉県警サイバー犯罪対策室 

情報セキュリティーアドバイザー 

星野 和彦 氏 

 携帯電話は数年前まで

高校生になったら持つも

のという風潮がありまし

たが、最近はその年齢層

が急速に下がり始め、中

学生はおろか、小学生の

間にすら猛烈な勢いで普

及しはじめています。我々大人にとって携帯電話とは、

「非常に多機能な携帯型の電話機」ですが、どうやら子

供たちにとっては「携帯型のインターネット端末」を意

味しているようです。それはあまたの学校で行われた生

徒に対するアンケートで、携帯電話が欲しい理由として、

通話機能の関するものではなく、「メールをやってみた

い」を選ぶ子が多いことがそれを物語っています。 

 子供たちはこのように携帯電話のメールの機能を足が

かりにインターネットへデビューし、すぐに「ハマって

いく」ことになります。メールは送信する時、相手が目

の前にいません。したがって、自分の意志を一方的に伝

えて、相手方からのリアクションをしばらく保留できる

という特徴があります。これは面と 向かってちょっと言

い出しにくいことをいう時にとても便利であり、恥ずか

しくてお礼が言えない、相手が怒っていそうなので謝り

にくい時などに威力を発揮します。一方これは相手を怒

らせたり、傷つけたりするようなことも簡単に言えてし

まうことでもあります。こうしたメールの持つ「云い放

しに出来る気軽さ」は子供たちにとって大きな魅力とな

っているのです。 

  メールを一通りマスターすると、子供たちはいよいメ

ール以外のインターネットメディアに進出していくこと

になります。中でもとりわけて有名なものは掲示板でし

ょう。また最近ではプロフィール(写真入り自己紹介)、

ブログ(公開日記)、ＳＮＳ(会員制のコミュニティ)など

もメディアも急速に広まっています。 

これらのメディアには様々なルール、スタイルはあり

ますが、いずれも匿名で書き込めるところに特徴があり、

相手にメールアドレスが分かってしまうメール以上に大

胆な書き込みが出来てしまいます。子供たちの間では、

学校内で起きた不愉快な出来事やトラブルを、ネットの

匿名性を借りて掲示板などで恨みを晴らす、書き込まれ

た側は必要以上に気にして不登校になる…といった事例

が多数発生しており、新手の「いじめ」として、教育現

場等では大きな問題となっているのです。 

我々おとなはこうした携帯電話による子供達のインタ

ーネットでのコミュニケーションやそれが転じたトラブ 
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ルなどの実態をほとんど知りません。こうした問題

を解決するには、まずはこうした世界の実相を我々

おとなが正しく認識することから始まります。本日

の講演がその一助となれば幸いです。 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 狩野 勉  副会長 杉浦 武  幹事 吉田孝至 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 澤井 博・澤田武男・大内恭平・山本幸男・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2009-2010 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

―――ニコニコ――― 

銚子ＲＣ 青野秀樹様 

 地区大会では遅くまでＰＲの為に残って頂きま

してありがとうございました。おかげさまで大変目

だったＰＲになり、柏の地区大会実行委員長を始め、

多くのメンバーから良かったと、来年銚子に行くよ

と言われました。 

狩野勉会長 

 先日の地区大会は全員登録をして頂きありがとう

ございました。いよいよ銚子での地区大会のスター

トとなりました。よろしくお願いします。 

網中喜一郎君 

 地区大会で長寿ロータリアンとして記念品をいた

だきました。 

澤井博君 

 10 月 21 日那須へ行ってきました。中西先生にそ

っくりな人と会いました。 

地地地区区区大大大会会会表表表彰彰彰   

40 年 100％出席ローリアン 

 

 

 

 

 

 

 

長寿ロータリアン 

 

会会会報報報表表表紙紙紙コココメメメンンントトト   

 妙福寺は、妙見様の名で広く親しまれている日蓮

宗の寺院。山号は海上山。 

妙見宮本殿には聖徳太

子が自らの童子姿を作っ

たとされる、北辰妙見大

士尊像が祀られている。

また藤の寺としても有名。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 回 の 例 会 （１０／２７） 報 告 

点   鐘  狩野 勉 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３５ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者   １９ 名  出席率     ７０．３７ ％ 

１０月１３日       確定出席率   １００ ％ 

 

来訪ロータリアン 

青野秀樹君                 （銚子ＲＣ） 

 

欠席者 ８名 

 

メークアップ 

なし 

 

スモールコインBOX       小 計 ￥  ２，０００－ 

累 計 ￥ ２８，３００－ 

ニコニコBOX           小 計 ￥ ３５，０００－ 

累 計 ￥２１０，２００－ 

妙福稲荷 五葉の松 

片
海
宣
光
会
員 

片海宣光会員・網中喜一郎会員・伊東宏会員 
佐藤學而会員 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A5%E8%93%AE%E5%AE%97
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A5%E8%93%AE%E5%AE%97
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%97%A4

